



Alerta Roja

StopVIH cerró período de charlas escolares 2008-2009

La Organización StopVIH cerró período de charlas escolares 2008-2009 el pasado miércoles 3 de junio. La última actividad se realizó en la isla de Coche. En este período de charlas, se informó directamente a una población estudiantil total de 1946 niños, niñas, adolescentes y adultos estudiantes desde 4º grado de primaria hasta 5º año de bachillerato y maestros de colegios públicos y privados del estado Nueva Esparta, los cuales son: Unidad Educativa Divino Niño (La Asunción y Juan Griego), Unidad Educativa Bolivariana Nacional Apolinar Figueroa (El Maco), Unidad Educativa Bolivariana Nacional Dr. Luis Ortega (El Tirano), Unidad Educativa José Joaquín De León (Los Cocos), Unidad Educativa Bolivariana Nacional Petra Dolores Suárez de Piñerúa (San Lorenzo), Unidad Educativa Bolivariana Nacional Manuelita Saenz (La Isleta II), Unidad Educativa Bolivariana Nacional Francisco Antonio Risquez (Los Millanes), Unidad Educativa Bolivariana de Educación Especial Luisa Cáceres de Arismendi (La Asunción), Unidad Educativa Colegio Guayamurí (Atamo), Unidad Educativa Bolivariana Nacional Víctor Manuel Salazar (Güinima, Isla de Coche), Unidad Educativa Marita Marín (El Guamache, Isla de Coche), Unidad Educativa Felipa Neri de Narváez (El Bichar, Isla de Coche).

Rodríguez agradeció a la Zona Educativa, División de Protección y Desarrollo Estudiantil de la Zona Educativa, Dirección Sectorial de Educación de la Gobernación del estado Nueva Esparta, a todos los integrantes de los Centros Comunitarios y al personal directivo, docente y obrero de los colegios asistidos entre mayo 2008 y junio 2009, por todo el apoyo brindado al equipo técnico de la Organización StopVIH en el período de charlas escolares 2008-2009. Asimismo, resaltó la gran importancia de la articulación entre las organizaciones que trabajan en VIH y las instituciones del Estado para continuar dándole respuesta a la pandemia de VIH, especialmente en



comunidades que viven en condiciones particulares y especiales de vulnerabilidad.

Desde ya, StopVIH se pone a la orden de la Zona Educativa, Centros Comunitarios y de la Dirección Sectorial de Educación de la Gobernación de Nueva Esparta para la articulación y planificación de las actividades preventivas para el año escolar 2009-2010, las charlas del próximo año serán fortalecidas con recurso humano capacitado como facilitadores en prevención de VIH. Además de contener información básica sobre VIH, SIDA, sistema inmunológico, infecciones oportunistas, infecciones de transmisión sexual (ITS), vías de transmisión del VIH, formas en que no se transmite el VIH, la información sobre prevención del VIH será reforzada con la promoción de valores: familia, fidelidad, compasión, respeto, entre otros, sin desestimar la promoción del uso correcto del condón ya que hasta ahora ha sido comprobado científicamente que el condón de látex es la tecnología individual disponible más eficaz para evitar contraer el VIH y otras infecciones de transmisión sexual. Agregó Rodríguez.

Invitamos a todos los representantes del sector público y privado a unirse a StopVIH para darle respuesta al SIDA en el estado Nueva Esparta y a facilitar los permisos, autorizaciones y recursos indispensables para darle continuidad a esta loable labor que a todos nos beneficia. Todas aquellas personas interesadas en realizar donaciones y/o colaboraciones a la Organización StopVIH, comunicarse directamente a través del (0412) 093-2924 ó (0412) 196-9052, de lunes a sábado de 8am a 6pm.

Únete al grupo “StopVIH” en Facebook para visualizar fotos de todas las actividades que realiza la organización. También visita www.stopvih.org

Fuente: Coordinación de Actividades, Organización StopVIH.

Referencia: Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH. Ruth Matos, Coordinadora de Actividades de la Organización StopVIH.

Fecha de Publicación: 6 de Junio de 2009, Diario del Caribe, página 20.